

INVITADA POR SERCOTEC EN EL MARCO DE LOS 10 AÑOS DE LOS CDN

Directora de Oficina Comercial de Indonesia en Chile visitó el Maule

TALCA. En el marco de la conmemoración de los 10 años de los Centros de Desarrollo de Negocios (CDN) del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) en Chile y como una forma de fortalecer los vínculos comerciales y de cooperación entre Chile e Indonesia, la directora de la Oficina Comercial de Indonesia en Chile, Indah Fajarwati, realizó su primera visita oficial a la Región del Maule.

ENCUENTRO

La jornada se inició con un saludo protocolar al gobernador Regional del Maule,

• Indah Fajarwati participó en el Encuentro Comercial Maule-Indonesia: Conectando Culturas y Mercados, desarrollado en la Universidad Santo Tomás de Talca, donde fue la expositora principal.

Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, para luego dirigirse al Encuentro Comercial Maule-Indonesia: Conectando Culturas y Mercados, desarrollado en la Universidad Santo Tomás de Talca, donde Fajarwati, fue la exposi-

tora principal.

En esa instancia, presentó el rol y misión de la Oficina de Promoción Comercial de Indonesia, abordando oportunidades de negocio e inversión bilateral entre ambos países, además de destacar la 40ª versión de la feria



Autoridades locales junto a la directora de la Oficina Comercial de Indonesia en Chile, Indah Fajarwati, en el transcurso de su visita por el Maule.

comercial internacional Tradexpo Indonesia, que busca atraer a empresas chilenas interesadas en explorar el mercado del Sudeste Asiático.

Por otra parte, en este encuentro, participó una representante de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei) que profundizó en las ventajas del Acuerdo de Asociación Económica Integral entre Chile e

Indonesia y la representante de la empresa DHL, quien abordó los desafíos logísticos en la importación y exportación hacia el Asia-Pacífico.

CONSTITUCIÓN

Una vez finalizado el evento, las autoridades se desplazaron a Constitución, donde Indah Fajarwati sostuvo un saludo protocolar con el alcalde Carlos Valenzuela, y conoció ex-

periencias de clientes del CDN de Sercotec, junto con recorrer diversos atractivos de la zona costera.

El director de Sercotec, Óscar Araya destacó que "esta visita, es una muestra del interés mutuo por acercar nuestras economías y culturas, y por explorar nuevas vías de cooperación concretas que beneficien directamente a las pymes regionales".